



OSAKA JAPAN

..... 国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

SUITA ESAKA ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場 / 新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30
会長:水谷善博 幹事:延秀恵 会報委員長:内田正

2010年8月10日 第963回例会(第962号)

本日の例会

今週の歌 「われら日本ロータリアンの歌」

卓話 「会員増強月間に因んで」

新井性哲 広報委員長

次回例会のお知らせ(8月24日)

卓話 「仕事であり趣味であり」

橋本豊 会員

前回(8月7日)例会記録

来客

森本伍一君(関西大学RAC)

今村明日香君()

伊藤由紀君()

会員ご家族様 65名

会長の時間 水谷会長

皆様こんばんは、今日は週末のお忙しい中お越し下さいまして有難うございます。本年度会長をおおせつかっている水谷です。微力ながら、吹田江坂ロータリーの発展のため努力して行きますので宜しくお願い致します。

日頃は私達のロータリー活動を陰で支えて下さっているご家族の皆様をお迎えしての夏の家族会、2年前はこの「なにわ淀川花火大会」は雨にたたられ、落ちて楽しめませんでした。今年は、木元親睦活動委員長はじめ委員の皆さんのお蔭で、19階の良い場所から十分に花火を見て楽しんでいただきたい

出席報告 北村(康)委員

【8月7日】
在籍会員 42名(内出席規定適用免除者 10名)
出席会員 33名(内出席規定適用免除者 7名)
ホームクラブ出席率 84.62%

7月13日のMUを含む出席率 95.00%



と思います。戦争を知らない世代が多くなっている現在、65年前には8月6日は太平洋戦争のため、米軍が広島に原子爆弾を落して当時35万人のうち14万人が、8月9日に長崎に原子爆弾が落され24万人のうち7万人が死んでしまいました。その放射線のためガンやその他の障害で、今も多くの方が苦しんでいます。8月14日ポツダム宣言受諾、8月15日終戦を迎え、その後65年、日本は平和を望み経済も復興して、今のような幸せな毎日が送れています。8月には、日本の過去を忘れず、平和で幸せを感謝しつつ、今夜の花火を楽しみましょう。

8月お誕生日

- 10日 八橋志夫 会員
- 13日 西村義博 会員
- 13日 内田正 会員
- 28日 田中茂晴 会員

8月ご夫人お誕生日

- 21日 庄瀬敬子様
- 28日 溝畑慶子様

私達は他人(ひと)を思いやり 奉仕の理想のもと 地域社会へ貢献するよう 努めます

2010 夏の家族会

と き：2010年8月7日(土)

ところ：ホテルプラザオーサカ19階『淀の間』



関西大学RAC

- | | | |
|-------|----------------------|-----------|
| 18:30 | 例会開会(点鐘) | 水谷会長 |
| | ロータリーソング『君が代』『奉仕の理想』 | |
| | 会長挨拶・幹事報告・出席報告・誕生日、 | |
| | 記念日祝・委員会報告ほか | |
| 18:40 | 例会終了(点鐘) | 水谷会長 |
| 18:45 | 夏の家族会 開宴挨拶 | 木元親睦活動委員長 |
| 18:50 | 会長挨拶 | 水谷会長 |

- | | | |
|-------|----------------------|--------|
| 18:55 | 関西大学RAC紹介 | 延幹事 |
| | 森本 伍一 RAC会員 | |
| | 今村 明日香 RAC会員 | |
| | 伊藤 由紀 RAC会員 | |
| 19:00 | 乾杯・会食 | 渡辺直前会長 |
| 19:50 | アトラクション パート | |
| | なにわ淀川花火大会 見物(宴会場&屋上) | |



ビンゴ



手に手つないで

- | | | |
|-------|-------------------|----------|
| 21:00 | アトラクション パート | |
| | ビンゴゲーム開始 | 親睦活動委員全員 |
| 22:00 | 閉会の辞 | 庄瀬会長エレクト |
| 22:10 | ロータリーソング『手に手つないで』 | 全員 |
| 22:20 | 散会 | |

夏の家族会 報告

親睦活動委員会 木元委員長

2010年度『夏の家族会』が平成22年8月7日(土)18時30分よりホテルプラザオーサカにて出席102名の参加を頂き盛大に開催されました。今年は猛暑の夏に相応しく、食事を頂きながら納涼花火大会見物の企画で、参加者全員に当クラブのロゴ入りタオル(青・ピンク)を配り家族会を盛り上げました。2010年度のなにわ淀川花火大会は「OSAKAの元気 みんなで上げよう なにわの花火!」がテーマでした。

当日は18時30分より19階「淀の間」で例会、引続きまして家族会開催、初めに水谷会長の挨拶、続きまして延幹事より関西大学RAC会員3名の紹介があり引続き渡辺直前会長の乾杯で会食に移りました。19時50分頃からオープニング花火で「第22回なにわ淀川花火大会」がスタート、目の前で打上げられる花火は迫力満点感動と歓喜で盛り上がり又、19階宴会会場から見る花火は前回の屋上からとは違って102名の皆さんだけの日本の夏・大阪の夏を楽しんで頂きました。引続きビンゴゲームがスタート、今回は全員に景品を!のスローガンで実施させて頂き花火見物同様に盛り上がり終えることができました。フィナーレは庄瀬会長エレクトの閉会の辞、ロータリーソング『手に手つないで』で大満足のうちに「夏の家族会」を無事に終えることができました。皆様のご協力と友情に感謝致します。本日は誠にありがとうございました。